

INNOVATION GABONAISE LEE PATRICK EKOAGUET RÉVOLUTIONNE LA CHASSE AVEC L'IA

ENTRE RÉSILIENCE ET INNOVATION LEE
PATRICK EKOAGUET, LE GABONAIS QUI
RÉINVENTE LA TECHNOLOGIE EN FRANCE
MALGRÉ LES DÉFI

Nous avons aujourd'hui le plaisir d'accueillir Lee Patrick Ekouaguet, un expert gabonais en intelligence artificielle et cybersécurité, installé en France depuis plus de cinq ans. Concepteur de la première tablette et du premier smartphone gabonais, il se démarque également par son dernier projet : une application de sécurité à base d'IA pour la chasse, intitulée "HuntSafe : Chasser en Toute Sécurité".



Lee Patrick Ekouaguet Visionnaire de l'Intelligence Artificielle, Entrepreneur Gabonais et Auteur Inspiré.

M. Ekouaguet, vous avez un parcours fascinant. Pouvez-vous nous en dire plus ?

Lee Patrick Ekouaguet, Bien sûr. Après avoir travaillé sur plusieurs projets, dont la conception de la première tablette et du premier smartphone gabonais, je me suis lancé dans la création de solutions innovantes pour répondre à des enjeux concrets. Ma dernière innovation, "HuntSafe", est née de ma volonté de réduire les accidents de chasse en France. Cette application utilise l'intelligence artificielle pour offrir des fonctionnalités telles que la géolocalisation des chasseurs et des alertes en temps réel, rendant ainsi la chasse plus sûre pour tous.

La France est un pays que j'apprécie particulièrement pour sa culture de l'innovation et son climat stimulant pour créer. Bien que je rencontre des difficultés administratives liées à mon titre de séjour, cela ne m'a pas empêché de poursuivre mes projets. J'ai la ferme intention de continuer à innover ici, et si ma situation administrative s'améliore, je prévois de lancer un autre projet qui me tient à cœur : une pochette bio changeable et solaire, faite à base de plastique recyclé. Ce produit représente pour moi une manière de contribuer à la propreté de la planète tout en proposant une solution durable et fonctionnelle.

Et vous êtes également écrivain, n'est-ce pas ?

Lee Patrick Ekouaguet, Effectivement. En plus de mon travail dans la technologie, je suis également écrivain. J'ai eu le privilège d'écrire plusieurs livres, dont Le Passager du Tram de Bordeaux et Le Pouvoir d'Aimer : Révéler la Femme qui Sommeille en Vous. L'écriture me permet d'exprimer ma créativité et de partager des histoires qui me tiennent à cœur.

Votre polyvalence est vraiment impressionnante.

quels conseils donneriez vous aux jeunes entrepreneurs qui souhaitent suivre vos traces ?

Lee Patrick Ekouaguet : Je leur dirais de rester passionnés, persévérants et curieux. La technologie évolue rapidement, donc il est essentiel de se tenir informé des dernières tendances et de ne pas avoir peur d'innover. Il est également crucial de s'entourer d'un réseau de soutien et de toujours croire en ses idées, même face aux obstacles. Chaque défi peut être une opportunité d'apprentissage et de croissance.

Merci infiniment, M. Ekouaguet, pour ce témoignage inspirant. Nous vous souhaitons beaucoup de succès dans tous vos projets à venir.

Perspectives d'Avenir, Entre Ambition et Engagement**Quelles sont vos prochaines étapes, M. Ekouaguet ?**

Lee Patrick Ekouaguet, "Je crois profondément que la technologie, quand elle est bien pensée, peut transformer des vies et résoudre des problématiques globales. Mon souhait est de continuer à innover pour contribuer à des domaines encore sous-explorés et répondre aux besoins réels des communautés. Mon projet de pochette bio rechargeable à énergie solaire en est un exemple ; il incarne une solution à la fois écologique et pratique, qui, j'espère, trouvera écho auprès de nombreux utilisateurs sensibles aux enjeux environnementaux. À plus long terme, je souhaite aussi transmettre mon expérience à travers des programmes de mentorat pour soutenir les jeunes entrepreneurs et les inspirer à poursuivre leurs rêves, peu importe les obstacles

conclure ?

Lee Patrick Ekouaguet, "Oui, un dernier mot pour rappeler que chaque défi est une opportunité déguisée. Même si la route peut être difficile, il est essentiel de garder espoir et de persévérer. L'innovation demande du courage, de la résilience et une vision à long terme. Mon message à tous les jeunes talents : croyez en vous, gardez le cap et continuez de rêver. Le futur appartient à ceux qui osent l'imaginer et le bâtir."

Nous remercions chaleureusement Lee Patrick Ekouaguet pour cet échange inspirant. Son parcours, empreint de résilience et d'innovation, nous rappelle que les limites ne sont que des points de départ vers des horizons plus vastes.
